
Subject: Frage zu Fin
Posted by ball35 on Tue, 31 Jan 2012 07:23:43 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hallo,

Wollte mal fragen, ob man Fin einschleichen muss, damit sich der Körper daran gewöhnt oder
ob ich sofort mit 1 mg beginnen kann.

Kann man durch einschleichen die Nebenwirkungen abschwächen und verringern oder nicht?

Und wenn ich Fin dann absetzen möchte aus irgendwelchen Gründen nach paar Monaten
oder Jahre, muss ich dann ausschleichen oder kann ich einfach absetzen? Macht das einen
Unterschied bezüglich der Nebenwirkungen?

Sorry für die Fragen 
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